

Forums pour les consommateurs

Consommatrice cocaïne et crack

Par Sbh97133 Posté le 09/07/2022 à 00h57

Bonjour à tous

Résumé de ma vie de consommatrice de stupéfiants

De 24 ans a 30 ans je consommais toutes sortes de drogue on disait « j'expérimente !! Je gère ! »

Je fumais occasionnellement du cannabis ecstasy cocaine assez souvent je travaillais la nuit et un peu en journée il fallait tenir le coup

J'habitais aux Antilles donc la facilité de s'en procurer et moins chère quand Métropole

Après mon retour en France je ne consommais plus peut-être 2 ou 3 fois dans l'année

10 ans sont passées et je suis revenue m'installer aux Antilles

Mais sans mes démons la

Belle vie quoi

Puis j'ai fréquenté des personnes qui ont réveillées ces démons j'étais dans une mauvaise période burn-out au travail décès de ma maman dépression et là la dégringolade.. cela fait maintenant bientôt 5 ans que je consomme de ma cocaine et surtout maintenant le crack

je ne peux en parler à personne car ou je vie tout se sait et où je travaille je ne veux pas qu'il le sache je ne sais plus comment faire je veux arrêter et faire le deuil de cette femme que je suis actuellement

Merci de me lire et me

Soutenir